

S o e b e n e r s c h i e n e n !

Der neue, große Zeitroman

von

Hans Richter

Der Sündenkönig

Dieses wichtige Bild aus dem Deutschland der Gegenwart, ausgezeichnet durch packende Darstellung moderner Arbeit und moderner Menschen, ist bedeutsam im äußeren Gang der Handlung, vertieft in der psychologischen Erfassung der Personen. Nach dem begeistert aufgenommenen Vorabdruck in der großen nationalen und Handelszeitung „Der Tag“ wird es

» der sichere Erfolg «

ebenso sein, wie die beiden ersten Romane Richters

»Der Kanal« und »Hothofen I«

Wir stellen für die Werbetätigkeit einen handlichen Prospekt zur Verfügung

Jeder Band in Halbleinen 4.— ord., in Halbleder 10.— ord.

□ Z

Ernst Keils Nachf. (Aug. Scheer) G.m.b.H., Leipzig